



**Lise Estelle Brault, CFA**

Directrice principale, Données, transformation numérique et innovation  
Autorité des marchés financiers

Lise Estelle Brault est Directrice principale, Données, transformation numérique et innovation à l’Autorité des marchés financiers. Elle dirige une équipe ayant pour mandat d’approfondir les enjeux de la transformation numérique du secteur financier et leurs impacts sur la protection des consommateurs, de contribuer à l’évolution du cadre réglementaire à l’égard de la transformation numérique et de soutenir le développement de l’écosystème fintech québécois. D’autre part, Lise Estelle supervise la mise en œuvre de la gouvernance des données de l’Autorité. Son équipe appuie les différents secteurs d’affaires au niveau de la valorisation des données et demeure à l’affût des innovations en matière d’analytique avancée.

Lise Estelle détient une maîtrise de la London School of Economics and Political Science où elle a étudié la finance et l’économie. Elle possède également un baccalauréat bi-disciplinaire en mathématique et économie de l’Université de Montréal. En 2017, elle a remporté le prix Étoile montante de l’Association des femmes en finance du Québec.



**Lise Estelle Brault, CFA**

Senior Director, Data, Digital Transformation and Innovation  
Autorité des marchés financiers

Lise Estelle Brault is Senior Director, Data, Digital Transformation and Innovation at the Autorité des marchés financiers. Her team monitors the challenges brought by the digital transformation of the financial sector (including consumer protection), contributes to the evolution of the regulatory framework as a result of this transformation, and supports the development of the Quebec fintech ecosystem. Moreover, Lise Estelle oversees the implementation of the AMF's data governance. Her team supports the various business sectors with regards to data analytics and monitors innovations in data science.

Lise Estelle holds a Master's degree from the London School of Economics and Political Science, where she studied finance and economics. She also has a bachelor joint honors in mathematics and economics from the University of Montreal. In 2017, she won the Rising Star prize offered by the Association des femmes en finance du Québec.